

Mit neuem OK-Team und neuem Zelt an der Niederurner Chilbi

Es brauchte etwas Geduld, aber schliesslich zog es am Sonntag nach den verregneten Vortagen viele Chilbi-besucher in das Bowlenbeizli vom Gemeinnützigen Frauenverein Niederurnen.



Um im Festzelt mehr gedeckte Sitzplätze anbieten zu können, wurde die Crêperie erstmalig auf die andere Strassenseite vom Festzelt in ein Separee ausgegliedert. Das neu angeschaffte Crêpes-Zelt hat sich bestens bewährt und der Verein bedankt sich bei der Elektro Zweifel AG für die grosszügige Unterstützung beim Einrichten der Elektrik. Ein grosses Danke geht an das neu gebildete OK-Team, bestehend aus Heidi Walker, Myriam Blumer und Stella Jenny, welches mit grossem Ideenreichtum und Engagement für einen reibungslosen Ablauf vom Festbetrieb gesorgt hat. Heidi's Tessinerplättli fanden grossen Anklang und dank der Unterstützung von backfreudigen Vereinsmitgliedern konnte ein gluschtiges Kuchenbuffet präsentiert werden.

Nach der Chilbi ist vor der Chilbi - und wir freuen uns, wenn Sie uns auch im nächsten Jahr wieder besuchen. Wer nicht so lange auf ein Wiedersehen warten möchte, begrüssen wir gerne schon am Chlausmärt in Niederurnen. Mehr Infos unter www.fv-glnord.ch

